
 

 

 

 

 

 

おかげ様できれいになりました！ 
 １１月１９日（土）９時３０分より、ＰＴＡ環境委員
会主催の「校内美化活動」を実施していただきました。
環境委員会の保護者の方を中心に、部活動の生徒たちも
参加し、トイレや手洗い場を掃除していただきました。 
おかげ様で、たいへんきれいにしていただきました。 

 当たり前のことですが、生徒たちは、きちんと掃除さ
れた場所で学校生活を送ることで、安心感を持ち、落ち
着いて学習に取り組むことができます。 
まずは、生徒たちでできることは、社会性を身につける上でも自ら行うことが当た

り前ですが、このようにＰＴＡの方々にも協力していただけることも、学校の様子を
知っていただく上で意義のあることだと考えております。ご協力に心から感謝申し上
げます。 

 

生徒会新旧交代式並びに新生徒会執行部発足 
 １１月２４日（金）６限目に生徒会新旧交代式

を実施しました。中村美尋生徒会長（３－２）か
ら順に、生徒会活動から学んだことや後輩へのメ
ッセージが語られました。生徒会役員の活動がス
タートした頃、人前で話すことの難しさを痛感し
たことや様々な活動において取り組んだ時にたく
さんの人から励ましの声をかけてもらってうれし
かったこと等、新生徒会執行部のメンバーも勇気
づけられる内容でした。 
 中村生徒会長たちが掲げた生徒会スローガンは、「Original～破れ殻 創れ道 新
たな筑西へ」でした。そのスローガンどおり、このコロナ禍にしっかり対応しながら
新しい活動に取り組み、生徒たちが笑顔で、安心して過ごせる学校づくりに積極的に
取り組んでくれました。これこそが、学校が目指している「夢への挑戦」そのものだ

ったように思います。 
 新生徒会執行部のメンバーも、先輩たちからのメッセージをしっかり受け止め、ま
たたらしい筑邦西中の伝統を作ってくれることを期待しています。 
 では、新生徒会執行部を紹介します。 

会 長 藤本茉優（２－１） 総務委員長 内田葵（２－４） 

副会長 樋口大臥（２－４） 体育委員長 岩﨑舞桜（２―１） 

書 記 浦川蒼空（２－２） 図書委員長 緒方理桜（２－１） 

１学年執行委員 金栗二千翔（１―２） 給食委員長 石川璃子（２－３） 

１学年執行委員 喜田柊平（１―２） 学習・文化委員長 片渕紗希（２－１） 

１学年執行委員 馬場樹里（１－３） 保健・整美委員長 古賀茉那美（２－１） 
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１学年 久留米市美術館を見学！ 
 久留米市では、毎年久留米市中学生美術教育振興事
業として、１年生に対して久留米市美術館の見学を実
施しています。本校でも、１１月２２日（火）１・４
組と２・３組の２グループに分かれ、見学に行ってき
ました。 
現在、当美術館では、久留米市出身の洋画家である

青木繁氏（1882-1911）と坂本繁二郎氏（1882-1969）の
『生誕１４０年 ふたつの旅』と題した二人展が開催さ
れていました。また、石橋文化センター内にある石橋正
二郎記念館も見学したところです。 
この３名については、郷土の偉人として様々な場面で

紹介されており、小学校の時に学習した「くるめ学」で

も生徒たちは学んでいたことと思います。是非、実物の絵画を鑑賞しての感想をご家庭で
も聞いてみて下さい。 

 

今年もＥＭ菌をいただきました！ 
１１月１７日（木）、大善寺在住の諸藤繁俊様から、ボランティアでＥＭ菌（乳酸菌や

酵母、光合成細菌等、どこにでもいる微生物で人間にとっ
ていい働きをしてくれる微生物の集まり）を提供していた
だき、プールに投入しました。自然の力で水が浄化される
ことからたいへん安全で、洗い流す水の量もたいへん少な
くＳＤＧｓの観点からも有効なものです。このような方に

も学校を支えていただいていることを、生徒たちに伝えて
いきたいと思います。また、プールに投入する作業の時に
は、３年生が手伝ってくれました。 

 

２学年修学旅行に向けての部活動中止について 
 いよいよ２学年の修学旅行が間近となってきました。現在、新型コロナウィルス感
染症の感染拡大の第８波と言われ、校内の感染状況を心配しているところです。そこ
で、２年生にはたいへん心苦しいのですが、２６日（土）から１２月６日（火）まで

原則２年生の部活動参加を中止する連絡をさせていただきました。この修学旅行は、
生徒たちにとってとても重要な行事であると考えており、今後の感染状況も不透明な
ことから、是非計画した日程で実施したいと考えこのような措置と致しました。 

 保護者の方々も大変心配をされていることとは思いますが、できる限り不要不急の
外出の自粛していただく等の感染対策にご理解とご協力をいただければと思います。 

  

自転車事故の急増について 
 久留米市内において、今年度、中学生の自転車による交通事故件数が急増している
という報告がなされています。先日、登校中の様子を確認するために登校指導を実施
したところ、自転車通学者のマナー違反が目立ちました。学校でも、ルール違反の生
徒には指導を行い、今後久留米警察署より講師を迎え安全教室を計画しているところ
ですが、各ご家庭でもご指導へのご協力をよろしくお願いいたします。 
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